



# Profil de Femme

PAR NADINE FARRA ZAKHEM

N.Z.: Qu'est-ce qui a changé pour vous depuis que votre père a accédé à la présidence de la République?

R.B.: Dans ma vie privée, rien n'a changé. Toutefois, je me sens plus impliquée dans les problèmes du pays puisque mon père assume, désormais, la première responsabilité au plan officiel.

N.Z.: Cela vous fait quoi d'être la fille du président de la République?

R.B.: Je suis toujours la même et je n'ai jamais changé, même du temps où il était commandant en chef de l'Armée. Mais il n'importe de refléter une image positive similaire à l'éducation inculquée par mes parents.

N.Z.: Qu'aimeriez voir votre père réaliser en priorité?

R.B.: La réconciliation, la stabilité et la paix, afin que les Libanais puissent vivre dans la sérénité et la prospérité.

N.Z.: Fille du commandant en chef de l'Armée ou du président de la République, qu'appréciez-vous le plus?

R.B.: Auparavant, j'appréciais le temps consacré à nos réunions familiales. Certes, ces moments sont sacrés pour mes parents, mais le temps consacré à la famille est réduit en raison de leur emploi du temps chargé. Toutefois, ce que j'apprécie le plus, ce sont les réalisations de mon père dans ses responsabilités en tant que commandant en chef de l'Armée, notamment dans les étapes les plus critiques. A mon avis, il a su gérer les choses avec tact, doigté et sagesse. Je suis, également, fière de tout ce qu'il fait actuellement pour le Liban.

N.Z.: Vous êtes dentiste, épouse et mère de deux jeunes enfants. Comment parvenez-vous à concilier vos différentes charges?

R.B.: Organiser ma vie, mon emploi du temps et être à jour dans tout ce que j'accorde, est une priorité. Côté professionnel, j'exerce la médecine dentaire dans ma clinique, n'étant spécialisée en prothèse dentaire. Par ailleurs, j'essaie de participer au maximum aux conférences, congrès nationaux et internationaux. Côté famille, j'essaie de consacrer à mes enfants le temps nécessaire à leur bonne éducation et pour moi ce sont les meilleurs moments de la journée. Mon mari Wissam est mon soutien et malgré notre travail, les moments passés ensemble sont très précieux.

N.Z.: Qui est Rita Baroudi?

R.B.: Je suis une Libanaise moderne, mais très à cheval sur les principes et les valeurs que m'ont inculquées mes parents. Née Sleiman, originaire d'Amchit, où j'ai grandi dans une famille de trois enfants: deux filles et un garçon, dont je suis l'aînée. Mes parents ont toujours été compréhensifs et nous ont suivis de près dans nos parcours scolaire et professionnel, autant que dans la vie. Ainsi, mon frère Charbel est interne en médecine; ma sœur Lata architecte, est ma meilleure amie. Vu les exigences de travail de mon père et la situation du pays, nous avons connu de nombreux déplacements. Il en va de même pour les écoles, les régions et les maisons habitées, mais, finalement la plus grande partie de mon adolescence je l'ai passée à Hazmieh-Mar Takla. Mes études ont eu lieu au collège Notre-Dame de Jounieh et à l'USJ où j'ai obtenu un diplôme en médecine dentaire suivi d'un D.E.S. en prothèse dentaire.

J'ai rencontré mon époux en 2003, par le biais d'amis

## Fille aînée du président de la République

### Dr Rita Sleiman Baroudi:

**"La politique est intéressante quand elle sert le citoyen et non des intérêts personnels"**



Fine, douce et exquise, Rita Sleiman Baroudi est la jeune Libanaise par excellence. Epouse et mère se consacrant aux soins de sa maisonnée, elle s'active dans sa clinique dentaire au service de ses patients.

Femme de tête et de cœur, elle est le prototype de cette nouvelle génération de Libanais qui arrivent à juguler leurs différentes obligations. Moderne tout en étant très à cheval sur les principes et les valeurs, elle souhaite assurer à sa progéniture l'éducation que lui ont inculquée ses parents.

communs. Wissam était, alors, ingénieur agronome diplômé de l'A.I.U.B. et tenait sa compagnie d'agriculture "Robinson Group". La complicité entre nous a été réciproque dès le début. Dix mois plus tard, nous nous sommes mariés. Nous avons deux enfants: Chawki, deux ans et Shérif, neuf mois. J'attends mon troisième. Mes enfants sont un cadeau de Dieu et j'espère leur transmettre l'éducation que mes parents m'ont inculquée. N.Z.: Présentez-nous votre père en quelques mots...

R.B.: Honnêteté, sagesse, esprit de sacrifice, intégrité et persévérance. Il est, aussi, très affectueux.

N.Z.: Et votre mère?

R.B.: Active, sociale et tendre, elle a toujours été le soutien de la famille dans les moments difficiles.

N.Z.: Quelle est votre vision du Liban et de la situation actuelle?

R.B.: Le Liban est passé par des moments très difficiles. J'espère que nous sommes, désormais, sur la bonne voie avec la réactivation des différentes institutions; l'approbation de la loi électorale et le dialogue national. Tout cela prépare un meilleur avenir, lequel je l'espère, sera bénéfique à tous les citoyens.

Sur le plan économique, l'afflux des touristes étrangers et d'origine libanaise cet été, a renfloué l'économie du pays.

N.Z.: Quelles sont vos ambitions?

R.B.: Tout d'abord, que le pays recouvre sa place mondiale et régionale. Qu'il serve d'exemple à tous les pays confrontés à des conflits; un pays-message comme l'a présenté S.S. Jean-Paul II. Mais aussi et surtout, le retour au pays des jeunes Libanais dispersés partout dans le monde, afin que le Liban puisse bénéficier de leurs compétences et de leur savoir et qu'ils leur tournent vers le profit de la qualité de vie qui offre le pays du Cèdre.

N.Z.: La politique est-ce un domaine qui vous tente?

R.B.: Elle ne me tente pas personnellement, mais je la trouve nécessaire et intéressante dans la mesure où elle est au service de l'homme et non des intérêts personnels.

N.Z.: Rétrospectivement, auriez-vous des regrets?

R.B.: Jusque-là aucun regret. Bien au contraire, je prends chaque événement comme un moyen de m'améliorer et de tirer des leçons du passé. ■



Rita et Wissam Baroudi avec leurs enfants, Chawki et Shérif.